

# „Waller Mitte“ bereitet Platz für Zwischennutzung vor

## Aufräum-Aktion am Sonnabend / Jeder Helfer ist willkommen

VON ANNE GERLING

**Walle.** Bald soll wieder Leben einkehren auf dem ehemaligen BSV-Sportplatz an der Dedesdorfer Straße – vorher aber muss dort Ordnung gemacht werden. Deshalb sind am kommenden Sonnabend, 19. März, ab 11 Uhr alle Helfer und Unterstützer gefragt: Dann will die Bürgerinitiative „Waller Mitte“, die sich für den Erhalt des Platzes einsetzt, einen gemeinsamen „Frühjahrsputz“ auf dem Platz veranstalten.

Darüber, was langfristig aus dem 9000 Quadratmeter großen ehemaligen Sportgelände werden soll, verhandeln inzwischen Ortspolitik, Bauressort, Immobilien Bremen, Sozialressort, Bildungsressort, Waller Geschäftsleute und Bürgerinitiative am Runden Tisch. Bis zur endgültigen Entscheidung soll es nun eine sogenannte „Zwischennutzung“ geben. Dafür müssen allerdings noch letzte Mängel beseitigt werden, die die Verkehrstauglichkeit des Platzes bisher einschränken. Die Bürgerinitiative will dies jetzt nach den offiziellen Vorgaben mit eigenem Engagement und unbürokratisch erledigen, damit der Platz bereits im Frühling wieder zugänglich ist.

Die Waller Mitte will den Platz als Freifläche, Bewegungsraum, Treffpunkt und Erholungsort für alle Waller erhalten. Seit Herbst bereitet sie die Zwischennutzung des Platzes vor; Ortsbeirat, Baubehörde

und ZwischenZeitZentrale unterstützen der Initiative zufolge das Vorhaben. Die Aufräum-Aktion ist der letzte vorbereitende Schritt für die öffentliche Zwischennutzung des Platzes. Anschließend gut realisierbar, heißt es, seien etwa der wöchentliche Besuch des „Spielräume schaffen“-Spielmobils, eine mobile Minigolfanlage, ein gelegentlicher Flohmarkt, Gottesdienste im Freien, Hochbeete mit Kräutern, ein Sommerfest und ein Beachvolleyballfeld. Aktivitäten, die keine besonderen Vorbereitungen benötigen – zum Beispiel Boule-Spielen – könnten nach Freigabe des Platzes sofort losgehen.

Die Bürgerinitiative „Waller Mitte“ wurde von Anwohnern aus den umliegenden Straßen des Platzes ins Leben gerufen und hat mittlerweile das Interesse anderer Waller und von Institutionen und Vereinen geweckt. Sie trifft sich seit August regelmäßig am ersten Dienstag im Monat um 20 Uhr im BSV-Vereinsheim „Sportklausur“ in der Vegesacker Straße 84a. Das nächste Treffen findet am Dienstag, 5. April, um 20 Uhr statt. Die Treffen des Runden Tisches sind öffentlich und finden in den Sitzungsräumen des Ortsamts in der Waller Heerstraße 99 statt. Der nächste Termin ist Montag, 21. März, 17 Uhr. Dann geht es hauptsächlich um die Zwischennutzung. Weitere Informationen unter [www.wallermitte.de](http://www.wallermitte.de) oder unter Telefon 0172-3868340.